

11月28日(金)たいよう組

○誕生会、みやび菜園へさんぽ

今日は、11月の誕生会に参加しました。たいよう組からは、1人のお友達が主役でした。おめでとうございます！！今回は、保育者の出し物でサックスを披露してくれました(*^-^*)

誕生会のあとは、そら組とみやび菜園に出かけました。じゃがいも、にんじん、たまねぎ、トマト、レタスに水まきをしました。たくさんの種類の野菜があり、収穫が楽しみです。「カレーパーティーするんでしょ」「そら組の時にもやったよね」と、子ども同士で話していました。今年も豊作になりますように。

水まきしたあとは、広場でマラソンをしました。走ったあとは、さすがのたいよう組も座り込んでいましたが、時間にゆとりがあったので遊ぶ時間を設けると、鬼ごっこをしたり、かけっこをして再度走っていました。すごい体力ですね。園に戻ってくると、給食がタコライスだったのであつという間に食べていました。体を動かしたことあって、お腹がすいていたのでしょうか(*^-^*)たくさん遊んでたくさん食べるたいよう組です。

※月曜日は、身体測定、発表会練習、FA研の予定です。

※観劇の申し込み用紙は12月2日までの提出をお願いします。観劇は、園の方で引率していきますので、保護者の参加はありません。

※新しい歯ブラシを持たせてください。